

Le chef de l'État cubain reçoit le conseiller présidentiel russe (+X)



La Havane, 19 octobre (Web Network) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a reçu Boris Yurievich Titov, président du Conseil d'affaires Cuba-Russie et conseiller de la Présidence russe en matière de droits des entrepreneurs.

Dans son compte sur le réseau social X, le dignitaire a rendu compte de cette réunion, qui s'est déroulée au Palais de la Révolution, siège de l'Exécutif.

"La volonté des deux gouvernements est d'approfondir nos relations économiques et commerciales", a déclaré M. Díaz-Canel dans son message.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336902-le-chef-de-letat-cubain-recoit-le-conseiller-presidentiel-russe-x>



Radio Habana Cuba